Pressemeldung

First Dance Band - Die passende Musik zum "Ja"!

Wien, Jänner 2013. Der erste Tanz eines Brautpaares kann ein Wiener Walzer sein – oder ein Cha-Cha-Cha, ein Rumba, ein Song von Elvis Presley oder von Jennifer Rush. Die First Dance Band aus Wien eröffnet Brautpaaren ein breites Repertoire – von Tanz-Standards über Classics oder Gospels bis hin zu aktuellen Pop-Songs. Anspruch der Band, die über langjährige Erfahrung verfügt, ist es, den Geschmack der Hochzeitsgesellschaft zu treffen. Die gute Stimmung der Hochzeitsgesellschaft macht den Tag für alle, speziell für das Brautpaar, unvergesslich. Dabei bieten die vier Profi-Musiker mehr als nur den musikalischen Rahmen für den schönsten Tag im Leben. Ihr Angebot ist ein Rundum-Service: Als Partner des Brautpaars managen sie die gesamte Feier – von der kirchlichen Trauung bis zur After-Show-Party und haben stets ein Auge auf den reibungslosen Ablauf des Tages. Und wer für seine Liebste/seinen Liebsten ein Lied live singen oder auf CD haben möchte, erhält von der First Dance Band nicht nur das Know-how, sondern auch den musikalischen Hintergrund und die Studiotechnik.

Die First Dance Band begleitet das Brautpaar von Anfang an und hilft ihm mit seinen Erfahrungen, die Hochzeitsfeier zu planen und vorzubereiten. Die Band entwickelt Vorschläge für den musikalischen Rahmen – von der musikalischen Umrahmung während der Messe bis zur ausgelassenen Hochzeitsfeier. Sie stimmt das Programm mit allen Beteiligten ab – dem Brautpaar, den Trauzeugen, den Gästen, dem Pfarrer, dem Fotografen, dem Filmer und dem Weddingplaner. Sie koordiniert den Rahmen, sorgt für die richtige Stimmung und einen reibungslosen Ablauf der Feier. Daher gehören auch das Entertainment, die Moderation des Tages oder die Durchführung von Spielen zum Angebot der First Dance Band.

Wer nach dem offiziellen Teil noch weiterfeiern möchte, kann das After-Show-Package buchen: Dann überlässt die First Dance Band der Hochzeitsgesellschaft Licht- und Soundanlage, um noch weiterfeiern zu können. Ein weiterer Zusatzservice ist die ganz persönliche CD für die Liebste/den Liebsten, mit originalem Playback im Hintergrund. Die First Dance Band probt mit der Sängerin/dem Sänger, stellt das Playback zur Verfügung und produziert die CD.

"Wir verstehen uns als Partner des Brautpaares und möchten die Hochzeit zu einem unvergesslichen Erlebnis machen. Dazu gehört eine gute und zur Hochzeitgesellschaft passende Stimmung", beschreibt Bassist und Bandleader Andi Schützenhofer das Ziel der First Dance Band. "Deshalb richten wir uns ganz flexibel nach dem Brautpaar, erfüllen ihm gerne seine Wünsche, koordinieren stets den Ablauf vor Ort und überzeugen mit spritziger Unterhaltung mit bayerischem Dialekt", ergänzt Regina Heudecker, Sängerin und Bandleaderin, die auch als Entertainerin durch das Programm führt.

First Dance Band – Andreas Schützenhofer Memlinggasse 4/Haus 5 1220 Wien/ÖSTERREICH Tel.: 0043 699 10 3333 53 E-Mail: info@firstdance.at www.firstdance.at